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KNSINO SUPERIOR/DESCENTRALIZAÇÃO — 

— Girão Perelra presidente da Camara Mumcnpal de Aveiro 

O maior factor: de desen- 
volvimento da cidade ainda 

— vai ser a Universidade — 
: quem o afirma é o Presi- 
dente da Câmara de Avei- 
ro, José Girão Pereira, no 
poder desde 1976 quando 
foi eleito pala primeira vez. 

: — Numa troca de impres- 

, o * sões sobre aiguns dos pro- 

T= . ' blemas que afectam mais o 
: município, o presidente, da 

editidada aveirense afir- 
mou-nos que a cidade vai 

' ser uma grande vítima do 
desenvolvimento regional 
uma vez que se Situa numa 
zona de investimentos es- 

- tratégicos tendo apontado 
como exemplo o porto de 
Aveiro. «Vamos aol'm to- 

que abrangerá não só a ci- 
dado. terá esse grande pa- 
pel. Tudo ali será definido: 
os grandes polos industri- 
ais, as redes de transpor- 
tês, etc. À nível de equipa- 
mento teremos também 
que fazer um grande es- 
forço, mas l8so dependerá 
mais da política que vier a 
ser definida a nível nacio- 
nal. No que diz respeito 
aos acessos estamos mui- 
to preocupados, uma vez 
que 1988 será o grande 
ano em que as ligações in- 
ternacionais ficarão con- 
cluídas. Feitas estas terá 
que ser feita a chamada via 
de cintura afastada e pen- 
so que aí os problemas 
dos ficam resolvi- dos os ef 

— desse porto. É porisso que 
: eu acredito que à Universi- 
"dade de Aveiro pode dar 
um desenvolvimento mais 
importante -- ainda que es- 
pecífico — à região. Não es- 

s que a Uni 
- dade vei ter 10 mii alunos, 
centenas de professores, 

ainda 
outras pessoas. Isto será 
muito importante, para 

' mais numa cidade jovem 
. como à nossa, atraindo 
aqui, por exemplo, muitos 
encontros internacionais, 

. mais no desunvolvlmomo 
que a Universidade obri- 
gará do que no do Porto 
que tem muitos aspectos 
negativos», disse-nos 
Girão Pereira para quem a 
resposta da aos 
prouunasqmlrlosurgiró 
que será a grande questão. 

temos que controtar o cres- 
cimento. O Piano Director 
Municipal que será feito 
nos próximos dois anos é 

=Em termos urbanísticos - 
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dos», disse-nos também o 
presidente do município de 
Aveiro. : 
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A UNIVERSIDADE VAI SER O FAGTOR 

MAIS IMPORTANTE DE DESENVOLVIMENTO 


